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議会運営委員会に職務のため出席した者は、次のとおりである。 

 

議会事務局長  浜本  正義   書 記  清水  義和 

 

 

 



本日の会議に付された案件は次のとおりである。 

 

１．１月会議 会議期間について 

   令和４年１月３１日（月） １日間 

 

２．１月会議 提出案件等の審議及び日程について 

○提出予定議案数 

・契約変更 １件  ・補正予算 １件 

 

合 計 ２件       

 

○全員協議会の開催     有・無 

 

・議会運営委員会 報告    有・無 

 

・提出予定議案の概略説明    有・無 

 

・その他 

 

 

○常任委員会付託     有・無 

・総務建設常任委員会 

・福祉教育常任委員会 

 

○その他 

 

 

 

３．その他 

 



午前９時３０分 開会 

 

〇委員長（永谷幸弘君） 

みなさんおはようございます。 

定刻になりましたのでただいまより議

会運営委員会を開会いたします。 

ただいまの出席委員は６名であります。 

定足数に達しておりますので、議会運

営委員会を開会いたします。 

引き続き新型コロナウイルス感染症対

策をとらせていただきますので、御了承

お願いいたします。 

それでは、これより本日の会議を開き

ます。 

本日の審査日程は御手元に配付のとお

りでございます。 

まず１番目の、１月会議会議期間につ

いて、でございますが、これは２番目以下

を決定していただいた後に決めたいと思

っております。 

では２番目の、１月会議提出案件等の

審議及び日程について、に入らさせてい

ただきます。 

提出予定議案数は、契約変更１件、補正

予算１件の計２件でございます。 

次に、全員協議会の開催について、でご

ざいますが、有りということでよろしい

でしょうか。 

（「異議なし」の声あり） 

〇委員長（永谷幸弘君） 

また、議会運営委員会報告はさせてい

ただくということで有りで、提出予定議

案の概略説明はしていただくということ

で、これも有りでお願いいたします。 

はい、仙波総務部長、 

〇総務部長（仙波英太朗君） 

おはようございます。 

総務部仙波です。 

今回の第１号議案の説明の後に、光風

台６丁目緑地災害復旧工事の現在の状況

について、あわせて説明させていただき

たいと思います。 

また、第２号議案の説明後、住民税非課

税世帯などに対する臨時特別給付金の概

要につきましても、あわせて説明をさせ

ていただきたいと思います。 

よろしくお願いいたします。 

〇委員長（永谷幸弘君） 

それでは議案の説明に続いて、関連の

説明をしていただくということで、お願

いいたします。 

次に全協その他ということで、理事者

側で何かございますか。 

仙波総務部長。 

〇総務部長（仙波英太朗君） 

その他といたしまして、新型コロナワ

クチンの追加接種、これ３回目の分にな

りますが、こちらの予約状況などについ

て御報告させていただきたいと思います。 

よろしくお願いいたします。 

〇委員長（永谷幸弘君） 

わかりました。 

次に、常任委員会付託について、でござ

いますが、委員会に付託せず、全員協議会

で十分に説明していただき、本会議での

審議、採決としたいと思いますがいかが

でしょうか。 

よろしいでしょうか。 

（「異議なし」の声あり） 

〇委員長（永谷幸弘君） 

それでは、異議がございませんので、委

員会付託なしで、本会議で審議、採決をい

ただきます。 

それでは１番目に戻りまして、１月会

議の会議期間につきましては、本日１日

で、１０時から全員協議会で１１時から

本会議ということでよろしいでしょうか。 

（「異議なし」の声あり） 



〇委員長（永谷幸弘君） 

異議がございませんので、１月会議の

会期期間は、本日、１月３１日の１日で、

１０時から全員協議会、１１時から本会

議といたします。 

次に３番目のその他でございますが、

何かございませんか。 

管野議長。 

〇議長（管野英美子君） 

おはようございます。 

タブレットの会議等への使用をいつか

らとするか、諮っていただきたいと思い

ます。 

今すぐ印刷した議案書等を持ち込んで

はいけないということではなく、印刷し

たものも可、タブレットも可ということ

です。 

タブレットに早く慣れる必要がありま

すので、この後全員協議会、本会議があり

ますが、そこからにするのかも含めて、よ

ろしくお願いいたします。 

〇委員長（永谷幸弘君） 

ただいま議長からございましたタブレ

ットの会議等への使用について、でござ

いますけれども、この後、全員協議会、ま

た本会議からとするか、いつからかとす

るか、この点について御意見をいただき

たいと思います。 

委員の皆様いかがでしょうか。 

池田委員。 

〇委員（池田忠史君） 

今議長がおっしゃったように、早く慣

れるためにも、できるだけ早く、使ったほ

うがいいと思いますので、もうすぐにで

も、最初は両方でいいと思いますけれど

も、早く使ったほうがいいと私は思いま

す。 

〇委員長（永谷幸弘君） 

早いということは、この後全員協議会

があるんですけれども、全員協議会から

使うということでよろしいでしょうか。 

〇委員（池田忠史君） 

はい。 

〇委員長（永谷幸弘君） 

そういう意見がございました。 

ほかの委員さんはどうでしょうか。 

紙とタブレット両方併用しますので、

わからない場合は、紙もございますので、

タブレットも使いながらという、議長の

発案でございます。 

池田委員からもお話ございましたけれ

ども、この後全員協議がございますので、

そこから使ってはどうかという意見でご

ざいます。 

ほかの意見、もしございましたら。 

高尾委員 

〇委員（高尾靖子君） 

今の意見で、私は了解です。 

両方とも持ち込んでできるようにして

いただけたらいいと思います。 

〇委員長（永谷幸弘君） 

寺脇委員 

〇委員（寺脇直子君） 

私も早く慣れたほうがいいと思うので、

全員協議会から、もう早く使ったほうが

いいと思います。 

〇委員長（永谷幸弘君） 

吉田委員。 

〇委員（吉田正子君） 

議長が提案されたように、やはり慣れ

ていかないと、やっぱしいけないと思い

ますので、全員協議会から両方を使って

いくということで、よろしくお願いしま

す。 

〇委員長（永谷幸弘君） 

はい、わかりました。 

委員さんの全員協議会からということ

でお話ございましたので、タブレットの



使用につきましては、この後の全員協議

会から使うということで、決めたいと思

います。 

よろしくお願い申し上げます。 

その他、何かございませんか。 

管野議長。 

〇議長（管野英美子君） 

委員長すいません。 

この場をお借りして理事者にお願いし

たいと思いますがよろしいですか。 

〇委員長（永谷幸弘君） 

はい、どうぞ。 

〇議長（管野英美子君） 

議案書、予算書等のページ番号の振り

方ですが、タブレットシステムのページ

番号とずれがありますので、議案書等の

表紙、目次にも、ページ番号を振りシステ

ムと同じページ番号にするよう、検討を

お願いします。 

これについては、議会として意見を取

りまとめて、改めて要望しますので、よろ

しくお願いいたします。 

〇委員長（永谷幸弘君） 

理事者側、よろしいでしょうか。 

（「異議なし」の声あり） 

〇委員長（永谷幸弘君） 

はい。 

それでは、以上で本日の議会運営委員

会の案件を全て終了いたしました。 

よって閉会したいと思います。 

これに御異議ございませんか。 

（「異議なし」の声あり） 

〇委員長（永谷幸弘君） 

異議なしと認めます。 

よって本委員会は閉会することに決定

いたしました。 

これをもって議会運営委員会を閉会い

たします。 

どうも御苦労さまでございました。 

 

午前９時３７分 閉会 
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